

Dr. Erich Glavitzta erzählt in Marchtrenk:

Von James Bond bis Le Mans

Mit 27 war man damals noch sehr deppert ... Erich Glavitzta

Die meisten von uns haben ihn schon öfter gesehen, die wenigsten kennen ihn aber. Wenn bei „James Bond – Im Geheimdienst Ihrer Majestät“ oder „Le Mans“ von und mit Steve McQueen Autos so richtig kalt verformt wurden, war Erich Glavitzta an Bord; als Stuntman an vorderster Front! Im Oktober 1971 war der Film „Le Mans“ erstmalig in den Kinos zu sehen und Erich Glavitzta saß dabei bei einem Großteil der Stuntszenen am Lenkrad.

Der gebürtige Kapfenberger lernte Autofahren von der Pike auf. Nicht auf Rennstrecken sondern auf den endlosen kurvenreichen Straße der Steiermark. Durch seine Freundschaften mit Jochen Rindt oder Jack Brabham landete er in den 60er Jahren beim Film um als Stuntfahrer Karriere zu machen.

Wenn Erich Glavitzta, der garantiert kein Kernöl sondern hochoktaniges Benzin in seinen Blutbahnen mitführt, über seine Erlebnisse am Filmset erzählt, bleibt man unweigerlich an seinen Lippen hängen. Das eine oder andere Schmankehl ist nicht unbedingt jugendfrei, ein Hörerlebnis ist es aber allemal!

In Marchtrenk führt uns Dr. Erich Glavitzta, früher Journalist, Autor, Renn- und Stuntfahrer und obendrein noch promovierter Philosoph und Wirtschaftstheoretiker, in die Welt des Actionfilms und erzählt Geschichten, die so garantiert noch nie publiziert wurden.



Von James Bond bis Le Mans mit Dr. Erich Glavitzta

Donnerstag, 23. September 2021 um 19 Uhr

Verkehrsamt, Restaurant im ÖAMTC Fahrtechnikzentrum Marchtrenk

Neufahrner Straße 100, 4614 Marchtrenk

Eintritt ist frei!

Wir bitten um Reservierung der Sitzplätze unter: daniel.reiner@verkehrsamt.at

Beachten Sie bitte die Corona-Schutzbestimmungen

Pressekontakt: Harald Minarik

Welser Straße 28

4614 Marchtrenk

harald.minarik@gmail.com 0676 439 0 436